
 この 6 月より勤務して 

おります薬剤師の 

先森満子と申します。 

呉市で生まれ育ち大学

も当地から通学して 

おりました。 

この歴史ある青山病院

で、心温かい各部署のスタッフの  

皆さんのご支援を頂きながら、薬物 

療法の面から院内及び地域の多職種に

よるチーム医療により、この地域の

方々のお役に立てるように努めていき

たいと考えております。 

宜しくお願い申し上げます。 
 

今年から看護師として働かせていただきます 

小田望友です。看護師国家試験に無事に合格

し、これから看護師として足りない知識や技術

の向上に向けてより学び、看護への理解を深め、

少しでも早く看護師として地域へ貢献できるよ

う精一杯頑張ります。看護師としてまだまだ力

不足ですが、皆様のご指導ご鞭撻のほどこれか

らもよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4月から看護補助者と

して勤務しています

加藤花野です。 

はじめはわからない 

ことも多く、不安も 

ありましたが先輩方

の優しいご指摘もあり、だんだんと 

環境にも慣れて元気に勤務すること

ができており、毎日楽しいです。 

まだまだ未熟な私ですが、1 日でも 

早く皆様のお役に立てるように  

頑張りますので、これからよろしく 

お願いいたします。 
 

  
夏野菜のおいしい季節にな
りました。 
夏野菜はみずみずしく水分
を多く含んでいる物が多い
です。また、カリウムも多く
含まれていることから利尿
作用や体を冷やす作用があ
ります。 
夏野菜を食べて暑い夏を乗
り切りましょう♪ 
※ただし、透析患者さんは摂
りすぎ注意!! 

先輩 
ナ ー ス
と 

梅雨も明けたし、、、 

7月7日は晴れますよ～に♡ Ｒ７年８月からの

被保険者証（保険証）

などが７月末までにはご

自宅に届くと思います。

届きましたら速やかに本

館１階受付へ提示してく

ださい。

 

 13 日に呉市医師会病院【皮膚・  
排泄ケア認定看護師】岡野さ
んに講師をして頂き褥瘡の勉強を
しました。 
実際の事例をもとに、褥瘡の早期  

発見・早期対応の重要性や、薬剤の 
選択方法、褥瘡ケアの実際について 
講義をして頂きました。  
その中で、創傷衛生コンセプトに

ついての話があり、十分なこすり洗
いで洗浄することが褥瘡の治癒を促
進することを学びました。また、早
期の積極的なデブリートマンが重要
といった話もあり、日々の観察を十
分に行い、医師と連携し褥瘡治療に
取り組んでいく必要があると感じ 
ました。入院患者様が安全・安楽に  
生活を送ることができるよう、今回
の勉強会の内容を日々の褥瘡ケアに
活かしていこうと思います。 

本館病棟 副師長 福本 
 


